

Teilnahmebedingungen für das Facebook und Instagram Gewinnspiel der Mozart Dinner Concert Betriebs GmbH

Gewinn:

2 Tickets für das Mozart Dinner Concert in der Premium Kategorie.

Teilnahmebedingungen:

1. Folge unseren Seiten auf Facebook und/oder Instagram.
2. Like den Gewinnspiel-Post.
3. Schreibe in die Kommentare, warum du das Mozart Dinner Concert besuchen möchtest, und markiere eine oder mehrere Personen, die du gerne mitnehmen würdest (Markierung ist keine Pflicht und erhöht die Gewinnchancen nicht)

Laufzeit:

Das Gewinnspiel startet am 01.06.2024 und endet nach 6 Wochen am 13.07.2024.

Gewinnerbekanntgabe:

Der Gewinner wird per Direktnachricht bekanntgegeben.

Allgemeine Teilnahmebedingungen:

- 1. Veranstalter:** Dieses Gewinnspiel wird von der Mozart Dinner Concert Betriebs GmbH, Bucklreuthstraße 3a, 5020 Salzburg, Österreich, veranstaltet. Es steht in keiner Verbindung zu Facebook oder Instagram und wird in keiner Weise von Facebook oder Instagram gesponsert, unterstützt oder organisiert.
- 2. Teilnahmeberechtigung:** Teilnehmen dürfen alle natürlichen Personen ab 18 Jahren. Mitarbeiter der Mozart Dinner Concert Betriebs GmbH sowie deren Angehörige sind von der Teilnahme ausgeschlossen.
- 3. Teilnahme:** Die Teilnahme erfolgt durch das Folgen unserer Seiten auf Facebook und/oder Instagram, das Liken des Gewinnspiel-Posts und das Schreiben eines Kommentars mit Begründung und Markierung der gewünschten Begleitperson (Markierung ist keine Pflicht und erhöht die Gewinnchancen nicht).
- 4. Gewinn:** Der Gewinn umfasst 2 Tickets für das Mozart Dinner Concert in der Premium Kategorie. Eine Barauszahlung oder ein Umtausch des Gewinns ist nicht möglich. Der Gewinn wird als digitaler Gutschein ausgehändigt, der zur Einlösung den Kontakt mit dem Reservierungsteam des Mozart Dinner Concerts unter office@mdc.co.at bedarf. Dieses entscheidet, ob die Einlösung am gewünschten Konzerttermin möglich ist.
- 5. Gewinnerauswahl:** Der Gewinner wird nach Ablauf des Gewinnspiels zufällig unter allen Teilnehmern ausgelost, die die Teilnahmebedingungen erfüllt haben. Die Auslosung erfolgt manuell durch eine Mitarbeiterin des Mozart Dinner Concerts.

6. Gewinnbenachrichtigung: Der Gewinner wird per Direktnachricht auf Facebook oder Instagram benachrichtigt. Meldet sich der Gewinner nicht innerhalb von 7 Tagen nach Benachrichtigung zurück, behält sich die Mozart Dinner Concert Betriebs GmbH das Recht vor, einen neuen Gewinner zu ermitteln.

7. Datenschutz: Für die Teilnahme am Gewinnspiel ist die Angabe von personenbezogenen Daten erforderlich. Der Teilnehmer versichert, dass die von ihm gemachten Angaben zur Person wahrheitsgemäß und richtig sind. Die Mozart Dinner Concert Betriebs GmbH weist darauf hin, dass sämtliche personenbezogenen Daten des Teilnehmers ohne Einverständnis weder an Dritte weitergegeben noch diesen zur Nutzung überlassen werden. Im Falle eines Gewinns erklärt sich der Teilnehmer mit der Veröffentlichung seines Namens einverstanden.

8. Haftungsausschluss: Die Mozart Dinner Concert Betriebs GmbH haftet nicht für direkte oder indirekte Schäden, die sich aus der Teilnahme am Gewinnspiel oder der Nichtverfügbarkeit des Internet-Servers ergeben, soweit diese nicht auf Vorsatz oder grober Fahrlässigkeit beruhen.

9. Änderungen der Teilnahmebedingungen: Die Mozart Dinner Concert Betriebs GmbH behält sich das Recht vor, die Teilnahmebedingungen jederzeit zu ändern. Änderungen werden auf der Facebook- und Instagram-Seite bekannt gegeben.

10. Anwendbares Recht: Es gilt ausschließlich österreichisches Recht. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

Mit der Teilnahme am Gewinnspiel akzeptiert der Teilnehmer diese Teilnahmebedingungen.

VIEL GLÜCK!

Gewinnspiel, Laufzeit von 01.06.2024 bis 13.07.2024

Mozart Dinner Concert Betriebs G. m.b.H.
Bucklreuthstraße 3A
5020 Salzburg

Terms and Conditions for the Facebook and Instagram Contest by Mozart Dinner Concert Betriebs GmbH

Prize:

2 tickets for the Mozart Dinner Concert in the Premium Category.

Contest Rules:

1. Follow our pages on Facebook and/or Instagram.
2. Like the contest post.
3. Write in the comments why you would like to attend the Mozart Dinner Concert and mark one or more people you would like to take along (marking is not obligatory and does not increase the chances of winning)

Duration:

The contest starts on June 1, 2024, and ends after 6 weeks on July 13, 2024.

Winner Announcement:

The winner will be notified via direct message.

General Terms and Conditions:

- 1. Organizer:** This contest is organized by Mozart Dinner Concert Betriebs GmbH, , Bucklreuthstraße 3a, 5020 Salzburg, Austria. It is not affiliated with Facebook or Instagram and is in no way sponsored, endorsed, or administered by Facebook or Instagram.
- 2. Eligibility:** Participation is open to all natural persons aged 18 and over. Employees of Mozart Dinner Concert Betriebs GmbH and their relatives are excluded from participation.
- 3. Participation:** You can take part by following our pages on Facebook and/or Instagram, liking the competition post and writing a comment with a reason and tagging the person you want to accompany (tagging is not compulsory and does not increase your chances of winning).
- 4. Prize:** The prize includes 2 tickets for the Mozart Dinner Concert in the Premium Category. A cash payout or exchange of the prize is not possible. The prize will be issued as a digital voucher, which must be redeemed by contacting the Mozart Dinner Concert reservations team at office@mdc.co.at. They will decide whether redemption is possible on the desired concert date.
- 5. Winner Selection:** The winner will be randomly selected after the contest ends from all participants who have met the contest rules. The winner will be drawn at random after the end of the competition from all participants who have fulfilled the conditions of participation. The draw will be carried out manually by an employee of the Mozart Dinner Concert.

6. Winner Notification: The winner will be notified via direct message on Facebook or Instagram. If the winner does not respond within 7 days of notification, Mozart Dinner Concert Betriebs GmbH reserves the right to select a new winner.

7. Data Protection: Participation in the contest requires the provision of personal data. The participant assures, that the information provided is true and accurate. Mozart Dinner Concert Betriebs GmbH assures, that all personal data of the participant will neither be passed on to third parties nor made available to them for use without consent. In the event of winning, the participant agrees to the publication of their name.

8. Liability Exclusion: Mozart Dinner Concert Betriebs GmbH is not liable for direct or indirect damages resulting from participation in the contest or the unavailability of the internet server, provided these are not due to intent or gross negligence.

9. Changes to the Terms and Conditions: Mozart Dinner Concert Betriebs GmbH reserves the right to change the terms and conditions at any time. Changes will be announced on the Facebook and Instagram pages.

10. Applicable Law: Austrian law exclusively applies. The legal process is excluded.

By participating in the contest, the participant accepts these terms and conditions.

GOOD LUCK!